

市長との対話集会開催記録

団体名	子ども会連絡協議会	実施日	令和7年11月15日（土）
実施場所	六ツ師中央公民館	参加人数	5名

【主な内容】

- ・子ども会の活動内容について
- ・子ども会の担い手不足の問題について



【対話内容（抜粋）】



参加者

小学校の部活がなくなり土曜日に習い事を始めるご家庭が増えたことや、親御さん達の中で「お互い様の精神」が希薄になってきていることなどが関係し、子ども会の会員数が減少傾向にあります。私達は、習い事やクラブチームではなく、住んでいるその地域のつながり、地域全体で子どもを見守る環境を大切にしていきたいと考えております。なんとか役員の負担を減らし、親御さん達にとっても楽しいと思ってもらえる子ども会にするために、現在改革を進めているところです。



市長

役員の負担を減らすことで、せっかく作り上げた伝統の価値が薄れてしまうのは避けたいところですが、時代に合わせて組織のあり方を見直していくことは大切だと思います。何かしら地域に貢献したいと思っている人は必ずいるので、イベント等で興味を持っていそうな人にどんどん声かけをしていくといいかもしれないですね。



参加者

中高生を中心としたジュニアリーダーの育成にも力を入れています。子ども会の企画運営のお手伝いをしたり、中には子ども会での経験を活かし福祉や教育の分野で活躍している子もいます。



市長

ジュニアリーダーの育成はすばらしいと思います。ジュニアリーダー達が大人になって地域に貢献してくれる存在になれば、いい循環が出来上がっていきますよね。子ども達に元気がないまちは良くなりません。子どもにはそれだけのパワーがありますし、我々には彼らをしっかりと育て上げる義務がありますので、皆さんと力を合わせていきたいと思います。